



Novemberfest 2016

Schon ab 14 Uhr versammelten sich die vielen Teilnehmer beim alten Schulhaus, wo bereits die erste Gelegenheit genutzt wurde, um alte Bekannte wieder zu grüssen und einen ersten Schwatz abzuhalten. Punkt 14.30 Uhr fuhren die beiden Hesscars mit ca. 120 Teilnehmern ab nach Freienstein. Bald war das Neue Kino mit den Teilnehmern am diesjährigen Herbstfest bis auf den letzten Platz gefüllt und der Film von der Reise des algerischen Bauern an die Landwirtschaftsmesse in Paris konnte in vollen Zügen genossen werden. Den Reaktionen nach zu schliessen, machte der ausgewählte Film grossmehheitlich viel Spass. Offenbar erzeugte das Kino auch einen Riesenhunger, wurde doch Margit mit Ihren feinen Sandwiches fast überrannt. Nachdem sich der erste Stau an der Getränkeausgabe gelegt hatte, fanden endlich doch alle einen Platz die feinen Kuchen zu geniessen und die fälligen Gespräche zu führen. Vielen Dank an die Gastrogruppe für die einmal mehr ausgezeichneten Sandwiches und den vielen Kuchenköchinnen für das reichliche Kuchenbuffet. Mit der Rückfahrt per Car fand ein gelungener Nachmittag seinen Abschluss.

Paul Signer

fotogalerie/2016/2016-11-17_novemberfest

Trailer (dreiminütige Kostprobe)